

recommande de méditer nuit et jour la loi du Seigneur, de prêcher autant par l'exemple que par la parole, en un mot de marcher toujours en la présence de Dieu et d'être parfaits.

Après cette touchante exhortation et à la suite de Mgr l'archevêque, tous les prêtres présents vont presser de leurs mains consacrées la tête des jeunes élus pour appeler sur eux l'Esprit de Dieu.

L'huile sainte coule ensuite sur les mains des deux ordinands. On leur présente, un instant après, le calice et la patène avec la matière du sacrifice, pendant que le pontife dit à chacun : *Accipe potestatem, offerres sacrificium Dco.*

Agenouillés au bas de l'autel, ils unissent leur voix à celle de l'évêque, ils célèbrent avec lui le divin sacrifice, ils communient : ils sont prêtres, prêtres pour l'éternité.

Au milieu des saints transports et des ardentés prières, tous se retirent admirant les merveilles opérées et chantant le *Te Deum* de l'action de grâces.

A tous les ordinands nous offrons nos félicitations et nos meilleurs vœux.

LE SACRÉ-CŒUR

Dans les armoiries épiscopales

VOICI, d'après le *Bulletin de l'Œuvre du Vœu national*, publié en France, l'énumération des évêques qui, en ce siècle, ont placé dans leurs armes l'image du Sacré-Cœur de Jésus.

Ce sont NN. SS. — De Dreux-Brézé, évêque de Moulins ; Galibert, vicaire apostolique de la Cochinchine orientale ; Doutreloux, évêque de Liège ; Spinola y Maestre, évêque de Malaga ; Bardou, évêque de Cahors ; Thomas, cardinal-archevêque de Rouen ; Dannel, évêque d'Arras ; Costes, évêque de Mende ; Cortet, évêque de Troyes ; Bonnet, évêque de Viviers ; Petit, archevêque de Besançon ; Fonteneau, archevêque d'Albi ; Soubiranne, évêque de Belley ; Turinaz, évêque de Nancy ; Bouange, évêque de Langres ; Lelong, évêque de Nevers ; Pelgé, évêque de Poitiers ; Bruchési, archevêque de Montréal.